



Les 6es en Dordogne Jour 1

publié le 03/10/2023 - mis à jour le 04/10/2023

Descriptif :

Premier jour du séjour en Dordogne des élèves de Sixième

Après un trajet très confortable dans notre super bus à double étage, nous sommes arrivés au Manoir du Chambon à 13h30. Nous avons pu pique-niquer sous un soleil radieux, avant de nous lancer dans nos premiers ateliers. Certains ont fabriqué une sagaie, autour du feu, avec une branche de noisetier écorcée au silex, une pointe en buis, des boyaux et de la colle faite de cire d'abeille et ocre, avant de les tester sur le champ de tir. D'autres se sont façonnés un joli pendentif en stéatite qu'ils ont taillé et gravé avec un silex. Les derniers se sont initiés aux techniques de pêche et de chasse des hommes de Cro-Magnon en polissant leur hameçon et en testant le tir de sagaie au propulseur.

Chacun prend ses marques en s'installant dans sa chambrée, avant un dîner bien mérité.

Suite de nos aventures demain...

Documents joints

[trim](#) (QuickTime de 931.5 ko)

[trim](#) (QuickTime de 31.8 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.